

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 18. September 2024

Freude am Lesen fördern von klein auf | Landrat Quilling überreicht mit Bürgermeister Dr. Krey Lesestart-Sets an Kindergartengruppe in Stadtbücherei Mühlheim

Zusammen mit Bürgermeister Dr. Krey überreichte Landrat Oliver Quilling im Beisein von Alexander Budjan von der Hessischen Fachstelle für öffentliche Bibliotheken, der Leiterin der Bücherei Inka Mueller sowie Mitarbeiterin Esther Rögner am Dienstag, den 17. September 2024, in der Stadtbücherei Mühlheim Lesestart-Sets an angehende Leseratten.



In diesem Jahr wurden die Lesestart-Sets symbolisch an die Kindergartengruppe von Frau-Mutter-Kind e. V. übergeben; vier Kinder nahmen diese mit ihrer Erzieherin Tanja Böhmker stellvertretend für ihre Altersgruppe begeistert in Empfang.

Ein Leseset umfasst eine Stofftasche mit einem altersgerechten Buch und einer Informationsbroschüre für Eltern, die Tipps und Tricks zum Vorlesen enthält. Die Broschüre ist in leicht verständlicher Sprache verfasst und kann online in 17 weiteren Sprachen unter www.lesestart.de heruntergeladen werden. In der Stadtbücherei Mühlheim warten gut 200 Sets auf neugierige Kinder im Alter von drei Jahren. Die Lesesets stehen kostenfrei zur Verfügung.

„Lesestart 1-2-3“ ist ein bundesweites Programm zur frühen Sprach- und Leseförderung für Familien mit Kindern im Alter von einem, zwei und drei Jahren und wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) gefördert und von der Stiftung Lesen durchgeführt.

„Lesen eröffnet unseren Kindern nicht nur den Zugang zu Bildung, sondern fördert auch ihre Persönlichkeitsentwicklung und ihr soziales Miteinander. Mit den Lesestart-Sets legen wir den Grundstein dafür, dass die Kinder im Kreis Offenbach von Anfang an die Freude am Lesen entdecken und wichtige Sprachkompetenzen erwerben. Unser Ziel ist es, jedem Kind die Möglichkeit zu geben, die Welt der Bücher zu entdecken und sich darin zu entfalten“, betonte Landrat Oliver Quilling bei seinem Besuch der Stadtbücherei Mühlheim.

„Der Grundstein zur Lesemotivation und Lesekompetenz wird bereits in der frühen Kindheit gelegt. Das Projekt „Lesestart“ unterstützt zielgerichtet genau das. Deshalb freue ich mich sehr, dass wir mit der Übergabe der Lesestart-Sets dieses Jahr in der Stadtbücherei Mühlheim ein Zeichen für die Wichtigkeit der Leseförderung setzen“, resümiert Dr. Alexander Krey.